

写真で振り返る

2011 おいでませ! 山口国体 vol.3



48年ぶりの山口国体では、全国に勇気と希望、元気を発信し、夢と感動を分かち合うことができました。県民のみなさんの応援と選手の活躍によって、悲願の「天皇杯」「皇后杯」を獲得しました。 国体室 (☎ 82-1168)

ゴルフ (少年男子)

とき：10月6日(木)～8日(土)

会場：山陽国際ゴルフクラブ東コース



28道府県から84人の選手が、各チーム3人の2日間の合計打数(432:パー72×3人×2日間)を競い、岡山県チームが430(-2)というスコアで初優勝しました。山口県チームは453(+21)で9位と惜しくも入賞を逃しました。



ちよるるのヘッドカバー

トラブルもなんのその

一打に思いを込めて!

選手のプレーを見守るギャラリー

白井市長から賞状の授与

入賞者のみなさん
おめでとうございます

総合閉会式

とき：10月11日(火)

会場：維新百年記念公園(山口市)



総合閉会式では、熱戦を終えた選手たちが晴れやかな笑顔で入場すると、約2万人を超える観衆は選手たちにあたたかい拍手を送りました。

次の「ぎふ清流国体」で、お会いしましょう。



花で作られた
ちよるるのかお

2012年は岐阜県で国体が開催されます

山口県選手団の入場

山口県は総合優勝に輝きました